

## Ortsumfahrung Nordhausen

### Erste Straßensperrung

Bisher konnte der Bau der Ortsumfahrung Nordhausen im Wesentlichen ohne Verkehrsbeeinträchtigung abgewickelt werden. Nun erfordert der Baufortschritt die ersten Maßnahmen, die sich vor allem für die Autofahrer bemerkbar machen. Seit dieser Woche ist die Kreisstraße K2075 zwischen Nordhausen und Brackenheim-Hausen voll gesperrt. Diese Sperrung wird für längere Zeit notwendig sein. Sobald wir Weiteres wissen, informieren wir übers Blättle und jeweils aktuell in [www.nordheim.de](http://www.nordheim.de)

### Absolut kein Scherz!



Nein, heute berichten wir nicht vom Baufortschritt der Ortsumfahrung für Nordhausen. Das Bautagebuch einschließlich dem jüngsten Bericht von vergangener Woche finden Sie ja unter [www.nordheim.de](http://www.nordheim.de).

Heute geht es um einen Sachverhalt, den wir absolut ernst nehmen, für den man sich fast schon fremdschämen muss. Das im Foto festgehaltene Baustellenschild, das am Baubüro südlich der Firma Kasseckert montiert war, fehlt

nun schon eine Weile. Von alleine ist es nicht abgefallen; es war ausreichend befestigt.

Vermutet wird, dass jemand sich ein interessantes Andenken besorgen wollte. Sollte dies so sein, hiermit folgende Information: es handelt sich hier um kein Kavaliersdelikt, sondern um **Diebstahl**, der vom Land Baden-Württemberg angezeigt wurde. Das halten auch wir von der Verwaltung für richtig.

Es ist kaum vorstellbar, dass jemand so ein Schild mitnimmt, um es wegzuwerfen. Vorzeigen kann man es aber auch nicht, denn es ist ein eindeutig identifizierbares Unikat und derzeit, je nachdem, bei wem es ist, entweder Diebesgut oder Hehlerware. Rechtsfolgen sind im Strafgesetzbuch nachzulesen.

Wir bitten einen evtl. Finder höflich, das Schild zum Baubüro zurück zu bringen.